

PARTICIPATION ET INTERVENTION EXTERIEURE



De

Au Forum de l'engagement associatif à PIERREFITTE-ÈS-BOIS.



Date de l'évènement : 18/06/2022

Présentation réalisée par :

- Thierry Dubé, 2^{ème} vice-président de l'ACAPSA en charge du patrimoine ;
- Michel Farouault, adhérent de l'ACAPSA ;

C'est en début d'après-midi du samedi 18 juin 2022, que deux membres de l'ACAPSA, à la demande de la Ligue de l'enseignement du Loiret ont participé au Forum de l'engagement associatif organisé au profit des volontaires du service national universel (SNU) qui tenait sa deuxième session 2022 pour le Loiret au centre de vacances CGCV (C'est Génial Comme Vacances) 4, Grande Rue, 45360 Pierrefitte-ès-Bois du 12 au 24 juin 2022.

Thierry Dubé et Michel Farouault ont accueilli en huit roulements de 15 minutes, 128 jeunes volontaires, 13 encadrants et 2 membres de la ligue à qui ils ont présenté à travers quelques objets le conservatoire et l'association.

Ils ont expliqué le « Pourquoi ? » de l'intérêt de la sauvegarde et de la transmission du patrimoine et ainsi que le recueil de témoignages.

Ils ont procédé à la remise de livrets des 10 ans du conservatoire sur Chateau aux tuteurs et des flyers de l'ancien et du nouveau conservatoire aux volontaires.

Un échange à bâton rompu s'est tenu à l'issue avec une vingtaine de volontaires. Il a permis d'aborder d'autres points tels que les liens entre les membres de l'ACAPSA et les échanges générés.



Rédacteurs : Michel Farouault, adhérent de l'ACAPSA

Photos : Thierry Dubé – Michel Farouault.